

Sección Página 23.01.2010 **Primera** pp/4

ELECCIONES EN LOS ESTADOS l PRI, enemigo a vencer: PAN y

El secretario de Gobernación matiza lo dicho el jueves, cuando calificó defraudulentas las coaliciones

DE LA REDACCIÓN

coincidieron en que sacar al PRI del gobierno en las elecciones estatales venideras es una de las razones que han motivado las alianzas entre ambos partidos.

César Nava, dirigente nacional del PAN, aseguró que buscan "un proyecto que permita la alternancia en estas entidades", refiriéndose a Oaxaca, Puebla, Hidalgo y Durango, actualmente gobernadas por el PRI.

Hortensia Aragón, secretaria general del PRD, explicó que el propósito de su partido es entablar un amplio frente opositor.

En contraparte, Beatriz Pa-

redes, presidenta nacional del convicciones". Dirigentes del PAN y del PRD PRI, calificó de vergonzantes las coaliciones electorales que han construido el PAN y el PRD de cara a los comicios de este año.

"Dividir, enfrentar, emponzoñar el ambiente del país y deteriorar la relación con quienes representamos la fuerza mayoritaria no es una fórmula inteligente; es un desatino", sentenció.

priista en la Cámara de Diputados, apuntó: "La ciudadanía podrá apreciar el grotesco espectáculo que le ofrecerán coaliciomismo, no les importa sacrificar funcionario.

de Gobernación, Fernando Gómez Mont, matizó sus declaraciones del día anterior y dijo que las coaliciones no son antidemocráticas o fraudulentas, siempre y cuando compartan una agenda de transformación.

Sobre este tema, el secretario

En la Cámara de Diputados,

Francisco Rojas, coordinador el PRD exigió a Gómez Mont que no se meta en la vida interna de los partidos.

En el Senado fue el propio PAN, en voz de Gustavo Madenes que, en su lucha por el poder ro, el que rechazó la postura del

JUNTARSE O NO, HE AHÍ EL DILEMA



La presidenta del partido, Beatriz Paredes, afirmó que es un desatino del PRD y del PAN "deteriorar la relación con guienes representamos la fuerza mayoritaria".



El lÍder nacional del PAN, César Nava, aseguró que las coaliciones son legales, y no una "aventura electoral". Diego Fernández de Cevallos se dijo asqueado con la posibilidad.



La secretaria general del PRD, Hortensia Aragón, rechazóla postura del titular de Gobernación, quien el jueves dijo que las coaliciones podrían ser antidemocráticas y fraudulentas.



Página 1 de 3 36308.84 Tam: 594 c LQUIROGA



Fecha Sección Página pp/4

PAN y PRD alistan embestida al PRI

César Nava dice que no se trata sólo de una aventura electoral

DE LA REDACCIÓN

nacional@nuevoexcelsior.com.mx

Las dirigencias nacionales de los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y Acción Nacional (PAN) cerraron filas para arrebatarle las gubernaturas de Oaxaca, Puebla, Durango e Hidalgo al PRI.

Los dirigentes perredistas, encabezados por Jesús Ortega y Hortensia Aragón, presidente y secretaria general del partido del sol azteca, confirmaron que la próxima semana Ortega iniciará los acercamientos con los líderes de los partidos políticos opositores, a fin de consolidar formalmente, en breve, alianzas para enfrentar a los candidatos priistas.

A la par, el próximo lunes, como lo adelantó **Excélsior**, el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, aprobará las primeras alianzas entre Acción Nacional y el sol azteca, adelantó el secretario general adjunto panista, Alfredo Rivadeneyra.

"La modalidad (de las alianzas) seguramente se podrá discutir y estará en la discusión, en la deliberación que el CEN tenga el próximo lunes, que está citado para la discusión de estas materias, y la forma específica

se estará determinando en esta sesión."

Defiende coqueteo

El dirigente nacional del PAN, César Nava, aseguró que las coaliciones que busca con otros partidos no se tratan de una "aventura electoral" que se nutra de apetitos electorales.

Respaldó al secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, en el sentido de que las coaliciones electorales son validas y están previstas en el régimen constitucional y legal, por lo que seguirán dialogando con las fuerzas opositoras.

"Tenemos siempre por encima de cualquier proyecto personal o partidista un proyecto ciudadano, un proyecto que permita la alternancia en estas entidades, y tenemos sobre todo un proyecto de gobierno, no se trata de un aventura electoral no se trata de un episodio", dijo.

Insistió en que buscan una transformación de fondo, por lo que estarán informando al Comité Ejecutivo Nacional sobre el avance de los acuerdos en lo concreto y en lo particular.

Explicó que la posibilidad de las coaliciones ha surgido de la propuesta de los estados donde están por venir las elecciones, como en Hidalgo, Durango y Oaxaca, donde se han logrado acuerdos por unanimidad.

Se queja Diego

Diego Fernández de Cevallos no esconde su disgusto contra una

posible alianza electoral entre el PAN y el PRD, y despotrica contra la dirigencia panista.

Tacha de aberración la posible alianza, de una estupidez, de una esquizofrenia política; en fin, dice que le da asco y vergüenza, "no por fobia por una persona o partido", sino porque se están violentando los estatutos y los principios por los que lucharon ilustres panistas.

En entrevista con Ana Paola Ordorica y Pablo Hiriart, de Grupo Imagen, expresó que los dirigentes del PAN, encabezados por César Nava, no entienden la gravedad de lo que están intentando hacer.

Rechazan condiciones

El PRD no aceptará condiciones del PAN sobre las alianzas electorales, aseguró la secretaria general perredista, Hortensia Aragón.

Explicó que el propósito de su partido es entablar un amplio frente opositor con diferentes sectores de la población, por lo que está buscando alianzas que van más allá de los partidos políticos.

En conferencia de prensa, informó que en los estados donde se tiene prevista una coalición con candidaturas comunes como Oaxaca, Puebla, Hidalgo o Durango, no hay "por el momento", personalidades perredistas.

Señaló que la Comisión Política Nacional del partido resolvió que "el PRD no va a estable-

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3



Fecha	Sección	Página
23.01.2010	Primera	pp/4

cer ninguna estrategia general de alianzas con el PAN. Por lo que se acuerda analizar los casos específicos de algunos estados, donde se están conformando frentes ciudadanos con la posibilidad de ampliar estas alianzas".

CON INFORMACIÓN DE CARLOS QUIROZ Y LILIAN HERNÁNDEZ